

## Mouvement Polyvalent 2023 Motocyclistes Police Nationale



Les services motocyclistes de la Direction Centrale de la Sécurité Publique sont les grands oubliés!



Aucune brigade motocycliste au sein de la DCSP n'est ouverte sur l'exercice du mouvement polyvalent 2023 pour les Motocyclistes de la Police Nationale!

Olivier VARLET, Secrétaire Général de l'UNSA Police saisit Frédéric VEAUX, Directeur Général de la Police Nationale.



- L'UNSA Police n'accepte pas une telle décision et demande au DGPN de réviser cette orientation incompréhensible et injuste à l'encontre des Motocyclistes de la Police Nationale afin que l'équité de mobilité géographique soit respectée pour l'ensemble des fonctionnaires de la Police Nationale.
- En 2022, l'UNSA Police a élaboré une carte des effectifs des motocyclistes de la Police Nationale au sein des trois Directions qui met en exergue un sous effectif chronique dans un grand nombre de brigades motocyclistes de la DCSP.

L'UNSA Police demande un télégramme additif pour rétablir les Motocyclistes de la Police Nationale dans leurs droits.

Christophe Coumel Délégué National Motocycliste.

